

la atención de los sudafricanos blancos respecto a la oposición de Canadá al sistema del *apartheid*; y (e) rechazar la política de Africa del Sur sobre los bantús, incluso la independencia de Transkei, hechos ambos que constituyen un elemento central de la injusta política del *apartheid*.

Canadá apoyará los esfuerzos internacionales crecientes para exponer al Gobierno de Sudáfrica y su electorado a las demandas de cambios fundamentales. El Sr. Stanbury subrayó que, si se desea evitar las condiciones de disturbios crónicos que pueden ocasionar una guerra civil con sus consiguientes tragedias humanas, deben introducirse cambios inmediatamente.

Mayor contribución a la UNICEF

Charles Lapointe, delegado canadiense ante el Quinto Comité de la Asamblea General de las Naciones Unidas, hizo la siguiente declaración durante la Conferencia sobre Donativos al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) de 1976, celebrada el 4 de noviembre:

...La víspera de Todos los Santos no solo es un día en que los niños se disfrazan y piden golosinas por las casas sino que, desde hace ya muchos años, es una fiesta en que los jóvenes canadienses recaudan fondos para UNICEF y muestran, así, su preocupación por los niños del mundo menos afortunados que ellos. El año pasado se recaudó más de \$1.000.000 que, combinado con la venta de tarjetas navideñas de la UNICEF y contribuciones individuales, eleva a unos \$3.000.000 la contribución del pueblo canadiense a UNICEF....

La principal responsabilidad de UNICEF es proporcionar asistencia a largo plazo para el desarrollo de niños y madres. Canadá apoya este enfoque proporcionando servicios básicos conexos. UNICEF ha desempeñado, además, un papel importante al aliviar las privaciones causadas a los niños por los de-

sastres naturales. La reciente sequía del Sahel y los terremotos de Guatemala mostraron la capacidad de UNICEF para responder con éxito a las necesidades. Mis colegas convendrán, estoy seguro, en que el desarrollo de los niños de hoy es una de nuestras principales responsabilidades al planificar los programas del desarrollo económico y social de nuestras comunidades, por lo que felicitamos a todos los interesados en la Organización....Canadá apoya la labor de UNICEF y reconoce el papel crucial que desempeña dentro de la familia de organizaciones de las Naciones Unidas. Por esta razón, en los últimos años Canadá se encuentra entre los mayores contribuyentes al Fondo.

Tengo el placer de anunciar que este año Canadá aumentará su contribución más del 25%, con lo que la cantidad, sujeta a aprobación del Parlamento, se elevará a \$6,5 millones.

Noticias breves

- Las deducciones personales de impuestos sobre la renta para el año fiscal 1977 aumentarán el 8,6% como resultado de los aumentos ajustados automáticamente al incremento del costo de la vida, anunció el Ministerio de Finanzas.
- La tasa de desempleo en octubre alcanzó el 7,6%, la mayor cifra desde mayo de 1961, según informó el 9 de noviembre Estadística Canadá.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.